
ENERGIE AUS  
WIND UND  

SONNE 

Wir möchten mehr Energie aus Wind und 
Sonne.
Nur so können wir das Klima retten.

Mehr Fortschritt wagen.

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Wir unterstützen den Ausbau von erneuerbaren Energien. 

Erneuerbare Energien sind Energie von Wind und Sonne. 
Der Strom soll in Zukunft aus erneuerbaren Energien kommen. 
Unser Ziel: 
Bis zum Jahr 2030 soll 80 Prozent vom Strom aus erneuerbaren 
Energien kommen. 
Der Strom aus Sonne und Wind ist sehr günstig. 

	• Wir möchten, dass es in Zukunft mehr Solar-Anlagen gibt. 
Mit Solar-Anlagen wird Energie von der Sonne gewonnen.

	• Wir möchten, dass es in Zukunft mehr Wind-Räder gibt.

	• Wir unterstützen Bürger:innen dabei, wenn sie Strom aus  
erneuerbaren Energien haben wollen.
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